



Torea Santiago a Morena

- El evento esperado de la cartelera del Congreso era la comparecencia del alcalde de Benito Juárez.

Como torero en una tarde triunfal, **Santiago Taboada** pasó ayer por el Palacio de Donceles, donde los morenistas, que al inicio trataron de embestirlo, se fueron apagando hasta que los tuvieron que regresar al corral por mansos.

El evento esperado de la cartelera del Congreso era la comparecencia del alcalde de Benito Juárez, que en las últimas semanas ha estado bajo el fuego de **Ernestina Godoy**, quien lo trae a trapezos mediante carpetas judiciales.

Al inicio, los diputados del oficialismo midieron el terreno y sugirieron al alcalde aceptar las investigaciones en su contra y tratar de limpiar su nombre si en verdad es inocente de los señalamientos de ser parte de un presunto *Cártel Inmobiliario*.

Pero **Taboada** no estaba solo, pues su compañero **Federico Döring** intervino para preguntarle si cree que tiene todas las garantías constitucionales para defenderse ante la ley, como sí las tienen los aliados de la 4T cuando son señalados por algún acto ilícito.

Si al menos tiene acceso a las carpetas que la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México le ha integrado, y de las cuales se ha enterado por filtraciones de funcionarios de la propia **Ernestina**.

El alcalde respondió que no confía en la Fiscalía, pero que no le tiene miedo. Con documentos en mano fue echando abajo los argumentos en su contra, en especial del morenista **Fernando Mercado**, quien le pidió aceptar que desde 2014 hay anomalías en Benito Juárez.

Que no tiene caso negarlo y que no se puede llamar perseguido político tan sólo por ser investigado. Incluso **Fernando** le recriminó a **Taboada** que le haya dado un contrato a una empresa con fama de corrupta, según documentos.

Seguro el morenista no se esperaba una respuesta tan demolidora del alcalde, quien le dijo que los presuntos delitos que refería ya prescribieron, y que con respecto a la empresa que recibió un contrato en Benito

Santiago salió prácticamente en hombros y se muestra ya como posible rostro de la alternancia.

Juárez a través de licitación, es la misma a la que **Claudia Sheinbaum** le otorgó asignaciones directas.

Mercado sólo se revolvió en su silla y cerró el pico. **Santiago** se creció y en ningún momento se vio acorrallado; es más, a otra pregunta de **Döring** se descosió sobre las causas por las que cree que lo persiguen.

Döring le dijo que antes de que en 2021 se reeligiera con más votos que cualquier otro alcalde en la CDMX no era objetivo de ninguna persecución. Pero que las cosas cambiaron cuando lo empezaron a ver con uno de los principales operadores de la alianza opositora.

El alcalde no sólo aceptó haber tejido la alianza en la capital. Dijo que lo seguirá haciendo en todas las alcaldías, donde se reúne con líderes de la oposición para hacer un frente común contra Morena en 2024.

Si alguien tenía duda, el alcalde la despejó al asumirse como el operador del diputado **Jorge Romero** y que, incluso, ha hablado hasta con el líder nacional del PRI, **Alejandro Alito Moreno**, y con el perredista **Jesús Zambrano**, entre otros.

Santiago salió prácticamente en hombros y se muestra ya como posible rostro de la alternancia.



CENTAVITOS

Pero el pleito aún no acaba; todos apuestan a que hoy mismo Morena presentará en tribuna la propuesta para modificar la ley que permitiría a **Ernestina Godoy** reelegirse como fiscal de la capital por cuatro años más, tan sólo con enviar una carta al Congreso manifestando su deseo. Habrá que ver si pasa ese bodrio encabezado por el diputado **Octavio Rivero**, y estar muy al pendiente de la votación de cada uno de los diputados, para que después no vayan a salir con que *a Chuchita la bolsearon*.